



Thun, 23. August 2024

MEDIENMITTEILUNG

Neue Co-Leitung auf Stufe Geschäftsleitung bei der Spital STS AG

Nach verschiedenen personellen Rochaden bei der Spital STS AG hat sich Adrian Gehri, CEO ad interim und Leiter Services/Business Development entschieden, seine Funktionen abzugeben und sich beruflich neu zu orientieren. Adrian Gehri wird das Unternehmen per Ende August 2024 verlassen. In den letzten vier Jahren hat er bei der Spital STS AG zahlreiche Projekte geleitet und erfolgreich umgesetzt. Der Verwaltungsrat der Spital STS AG bedauert den Entscheid, dankt Adrian Gehri für sein Wirken und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute. Durch die Vakanz bis zur Ernennung des neuen CEO hat der Verwaltungsrat per sofort eine Co-Leitung eingesetzt. Den medizinischen, pflegerischen und therapeutischen Bereich verantwortet neu Dr. med. Thomas Zehnder, Chefarzt Medizin, den Bereich Administration, Kommunikation und Support obliegt neu Finanzchef Jürg Thöni. Beide stehen als Co-Vorsitzende auch der Geschäftsleitung vor. Der Verwaltungsrat bedankt sich bei den Funktionsträgern für Ihre Bereitschaft, diese Aufgaben zusätzlich zum Tagesgeschäft zu übernehmen.

Für Medien-Rückfragen:

Thomas Straubhaar
Verwaltungsratspräsident Spital STS AG
Telefon/Mobile: 079 311 18 19

Die Spital STS AG im Kurzporträt

Die Spital Simmental-Thun-Saenenland (STS) AG gewährleistet in den Spitälern Thun und Zweisimmen die medizinische Versorgung für eine Wohnbevölkerung von 150'000 Menschen und die Touristen im westlichen Berner Oberland. Als grösstes öffentliches regionales Spitalzentrum im Kanton Bern engagieren wir uns für ein breites, qualitativ hochstehendes Angebot in der Grundversorgung sowie in der spezialisierten Medizin. 2'200 Mitarbeitende sorgen rund um die Uhr für das Wohl unserer Patientinnen und Patienten. Pro Jahr werden gut 17'250 stationäre Patient:innen behandelt und 242'000 ambulante Patientenbesuche verzeichnet – sowie rund 1'100 Geburten am Spital Thun. Die Spital STS AG ist zudem der grösste Ausbildungsbetrieb für Gesundheitsberufe im Berner Oberland. Zum zukunftsweisenden Angebot gehören etwa die zertifizierten Brust- und Darmkrebszentren, die Roboterchirurgie und die interdisziplinäre Sportmedizin der Orthopädischen Klinik. Daneben gewährleistet die Spital STS AG in ihrem Versorgungsgebiet den Rettungsdienst sowie die ambulante, tagesstationäre und stationsäquivalente psychiatrische Versorgung. Hinzu kommen Institutionen wie das Medizinische Zentrum am Bahnhof Thun oder die Alterswohnen STS AG.